
Siracusa. Parco archeologico:
"I  fondi  dello
sbigliettamento  non  arrivano
più,  il  Comune  li  spendeva
male"
“Se i fondi derivanti dallo sbigliettamento nell’area della
Neapolis non arrivano è perchè il Comune non li ha utilizzato
come avrebbe dovuto”. Così il deputato regionale, Vincenzo
Vinciullo e il presidente della circoscrizione, Peppe Culotti
entrano  nel  merito  delle  polemiche  che  hanno  colpito,  in
queste settimane, l’assessore regionale Carlo Vermiglio. Il 30
per cento previsto da una convenzione, oggi comunque scaduta,
dal 2014 non è più stato trasferito alle casse comunale dalla
Regione, che avrebbe motivato tutto questo illustrando il modo
in  cui,  diversamente  da  quanto  previsto,  palazzo  Vermexio
avrebbe utilizzato i fondi trasferiti: “non manutenzione e
interventi  di  valorizzazione  dei  siti  inseriti  nella
convenzione- spiegano Vinciullo e Culotti- ma iniziative con
somme destinate a privati”.

Siracusa. Ristoranti e frodi,
cronache degli ultimi giorni:
"non criminalizzate tutta la
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categoria"
Le ultime notizie di cronaca hanno spiazzato il consumatore
siracusano. E scende la fiducia verso i ristoratori. Pesce
congelato venduto per fresco, presenza di solfiti oppure i
sequestri al mercato di via De Benedictis. Casi isolati e
combattuti da chi di dovere ma che finiscono, nell’opinione
pubblica, per criminalizzare una intera categoria. Che invece
lavora nella maggioranza dei casi con impegno, sacrificio e
rispetto delle regole. Ne abbiamo parlato con i rappresentanti
del consorzio ristoratori Demetra.

Siracusa. In Ortigia in taxi
a  prezzo  fisso:  8  euro  da
dividere tra i passeggeri. E
c'è il "rimborso"
Dopo la falsa partenza di giugno, adesso il servizio taxi a
prezzo ridotto per Ortigia è realtà. Firmata questa mattina la
convenzione, negli uffici del settore Mobilità del Comune di
Siracusa.  Insieme  all’assessore  Dario  Abela,  hanno  firmato
l’intesa  l’associazione  Radiotaxi  e  il  Consorzio  Demetra
Ristoratori.
Da  questa  sera,  ogni  venerdì,  sabato  e  domenica  si  potrà
raggiungere il centro storico di Siracusa in taxi, al prezzo
di 8 euro. Una somma fissa, da dividere per il numero di
passeggeri.  In  quattro,  ad  esempio,  si  paga  2  euro.  Il
servizio sarà effettuato dalle 20 alle 3 dell’indomani. I
punti di raccolta sono stati individuati in piazza Sgarlata,
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viale Tunisi (nei pressi del civico 74), via Piazza Armerina,
viale Santa Panagia (scuola Costanzo), piazza Adda (nei pressi
dell’edicola) e parcheggio Von Platen. Da Ortigia è previsto
un solo punto di raccolta in piazza Archimede. I taxi possono
essere prenotati chiamando al numero 0931.1795, oppure allo
0931.64323 e allo 0931.60980 per i privati.
E’  “Vivi  Ortigia  e  dintorni”,  una  iniziativa  che  mira  a
ridurre la pressione del traffico in Ortigia nei giorni di
maggiore flusso. I passeggeri riceveranno un coupon, valido un
mese, che consentirà di avere uno sconto di pari importo in
uno dei locali aderenti al Consorzio Demetra.

Siracusa.  "Multe  Ztl  da
annullare", Garozzo chiede un
parere all'Avvocatura. Ma la
Municipale:  "sono  6.000,  no
sanatoria"
Torna  a  riunirsi  oggi  pomeriggio  alle  18,30  il  consiglio
comunale di Siracusa, in seconda convocazione, visto il “nulla
di fatto” di ieri, per mancanza del numero legale. All’appello
del vice presidente, Pippo Impallomeni hanno risposto in 20
rispetto  ai  40  componenti  dell’assise  cittadina.  Seduta
particolarmente attesa in quanto, tra i punti all’ordine del
giorno, dovrebbe essere discusso quello relativo alla vicenda
delle multe per la violazione della Ztl. Sanzioni recapitate a
centinaia di cittadini, attraverso raccomandata, ma che il
consigliere comunale Salvo Castagnino ritiene debbano essere
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annullate perchè gli automobilisti sarebbero stati indotti in
errore dai display che indicavano la disponibilità di posti
nei  parcheggi  a  pagamento,  che  poi  sarebbero,  invece,
risultati  pieni.  L’accesso  alla  zona  a  traffico  limitato
sarebbe quindi diventato a pieno titolo una violazione, in
quanto  tale  sanzionata.  Il  sindaco,  Giancarlo  Garozzo  ha
chiesto  un  parere  all’Avvocatura  comunale  ed  una  nota
esplicativa  al  Comando  dei  Vigili  Urbani,  per  comprendere
meglio la dinamica dell’accaduto e poter assumere le eventuali
decisioni del caso.
Intanto, però, l’assessore alla Municipale, ha le idee chiare:
“non le annulliamo”. Le multe elevate ai varchi sono circa
6.000, solo alcune centinaia sarebbe collegate al problema del
parcheggio  privato.  “Chi  vuole,  faccia  ricorso.  Valuteremo
caso per caso, troppi furbetti”, racconta nell’intervista che
trovate qui di seguito.

Siracusa. Si insedia il nuovo
questore,  è  Gabriella
Ioppolo: una delle 5 donne al
vertice di questure italiane
A guidare la Questura di Siracusa da oggi è Gabriella Ioppolo,
una delle 5 donne al vertice di questure italiane. Catanese di
nascita,  55  anni,  era  stata  nel  2013  vicaria  proprio  a
Siracusa. Una realtà, quindi, che già ben conosce. Poi la
promozione a Lecco. Succede a Mario Caggegi che, dopo sei
anni, è andato a ricoprire l’incarico di consigliere presso la
segreteria del Dipartimento di Pubblica Sicurezza. “Continuerò

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-si-insedia-il-nuovo-questore-e-gabriella-ioppolo-una-delle-5-donne-al-vertice-di-questure-italiane/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-si-insedia-il-nuovo-questore-e-gabriella-ioppolo-una-delle-5-donne-al-vertice-di-questure-italiane/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-si-insedia-il-nuovo-questore-e-gabriella-ioppolo-una-delle-5-donne-al-vertice-di-questure-italiane/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-si-insedia-il-nuovo-questore-e-gabriella-ioppolo-una-delle-5-donne-al-vertice-di-questure-italiane/


nel suo solco” ha spiegato la Ioppolo.

Siracusa.  L’acqua  è  salata:
troppo  cloruro  e  sodio,
Striscia  la  Notizia  torna
all’attacco
Ancora  una  volta  è  Stefania  Petyx  ad  occuparsi  di  guai
siracusani.  L’inviata  siciliana  di  Striscia  la  Notizia  ha
puntato le sue attenzioni sulla qualità dell’acqua che arriva
nelle  case  del  capoluogo.  “Acqua  salata”  il  titolo  del
servizio e per questa volta non c’entra il costo pagato dai
siracusani per il servizio. La Petyx, accompagnata dal suo
bassotto,  ha  ripreso  alcuni  documenti  già  segnalati  ala
pubblica  opinione  dal  Movimento  5  Stelle  ed  ha  messo  in
evidenza come l’acqua pura non sia: cloruro e sodio sopra i
livelli di guardia.
Nel 2014, l’Asp di Siracusa suggerì al sindaco di utilizzare
come canale di informazione per la cittadinanza le classiche
bollette.  In  via  generale,  infatti,  l’acqua  può  essere
utilizzata per gli usi alimentari e di cucina senza alcun
danno per la popolazione generale ma con una controindicazione
relativa per cardiopatici ed ipertesi e per tutti coloro che
presentano patologie legate al contenimento del cloruro di
sodio nell’assunzione giornaliera. Quella informazione, però,
non c’è stata. E allora ha provveduto Striscia con la Petyx.
Clicca qui per vedere il servizio.
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Siracusa.  L'Isisc  diventa
Siracusa  International
Institute  for  Criminal
Justice and Human Rights: il
progetto e le prospettive
L’Isisc diventa “Siracusa International Institute for Criminal
Justice and Human Rights”. Non soltanto un cambiamento di
nome, con la scelta di sottolineare l’identità siracusana del
prestigioso  istituto,  ma  anche  la  volontà  di  enfatizzarne
meglio gli obiettivi. Il nuovo nome, con un nuovo logo e le
prospettive sono state oggetto di un incontro nella sede di
via del Logoteta. Insieme al presidente, Jean Francois Thony,
procuratore  generale  delle  Corti  d’Appello  d’Alsazia,  il
segretario  generale,  l’avvocato  siracusano  Ezechia  Paolo
Reale, il vice direttore, Filippo Musca, il responsabile della
comunicazione, Gabriele Pulvirenti e il nuovo presidente del
comitato scientifico, Michele Consiglio, che da questa mattina
sostituisce il compianto avvocato Ettore Randazzo. Al centro
dell’attività dl Siracusa International Institute, ancora i
programmi  di  assistenza  tecnica,  attualmente  in  corso  in
Kosovo, Egitto, Tunisia e Libano, dopo i programmi realizzati
in  Afghanistan,  Albania,  Macedonia  e  Iraq,  i  corsi  di
specializzazione,  i  progetti  di  ricerca.  Reale  ha  anche
evidenziato,  come  fatto  in  precedenza  dal  presidente
dell’istituto,  l’impatto  economico  sul  territorio,  legato
proprio alle attività internazionali ospitate a Siracusa.
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Siracusa.  "Il  malato  al
centro", corso di formazione
di Arcidiocesi e Asp
“Il malato al centro”. Non un concetto vago, che dovrebbe
essere scontato ma non sempre lo è, ma un preciso indirizzo da
seguire, ciascuno per le proprie competenze, quando si ha di
fronte una persona ammalata e la sua famiglia. L’Arcidiocesi
ha coinvolto l’Asp in un percorso che si articolerà in diverse
lezioni, nell’ambito del Corso di Formazione in Etica e Salute
Fisica e Spirituale. E’ stato presentato questa mattina nel
salone del Santuario della Madonna delle Lacrime. Iscrizione
gratuita per lezioni destinate a medici, farmacisti, biologi,
insegnanti,  psicologi,  assistenti  sociali,  volontari,
sacerdoti, religiosi e chiunque abbia a cuore la qualità della
vita  degli  ammalati.  Si  comincia  domani,  2  marzo,  con
appuntamenti fissati anche il 29 marzo, il 26 aprile, il 24
maggio. Ogni incontro si svolgerà nel pomeriggio, dalle 18,30
e fino alle 20,30.

Siracusa. Un suicidio che ha
lasciato sgomenti. L'opinione
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dello psicoterapeuta
Una persona straordinariamente normale. Legata al suo lavoro,
alla famiglia, agli affetti. E poi lo sport, con quella sua
grande passione per il basket che l’ha spinta a giocare con la
Lazur a Catania in un continuo salo-scendi da Siracusa.
Un suicidio che lascia tutti sgomenti quello del maresciallo
Gioia. Tante domande, nessun perché che possa valere come
risposta.
Ne abbiamo parlato con lo psicoterapeuta Roberto Cafiso.

Siracusa.  Amianto  killer,
rabbia  Ona:  "Luciano  poteva
essere  salvato".  Faraone:
"vicenda da approfondire"
“Luciano Muscetti poteva essere salvato”. L’accusa parte da
Calogero  Vicario,  responsabile  regionale  dell’Osservatorio
Nazionale  sull’Amianto.  Si  sono  celebrati  i  funerali
dell’operaio siracusnao morto per mesiotelioma, “colpa” della
esposizione alla fibra assassina. “Bastava applicare la legge
che c’è”, ripete con rabbia Vicario. Controlli obbligatori per
la  prevenzione,  polo  oncologico  specializzato  ad  Augusta,
bonifiche e risarcimenti: “tutto fermo”, lamenta l’Ona. Che ha
approfittato  della  visita  del  sottosegretario  alla  Sanità,
Davide Faraone, per portarlo a conoscenza del problema. In
particolare,  la  mancata  attuazione  della  legge  regionale.
Faraone ha assicurato che approfondirà la questione. “Ma se
non abbiamo segnali concreti, in pochi giorni passeremo alle
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vie legali e citeremo in giudizio la Regione e lo Stato”, dice
fermo Vicario. L’intervista


